

Perspectivas de MERCADO

Semana 7: Feb 9– Feb 15, 2026



Avería de MERCADO

Manzanas
Frijoles
Arándanos
Brócoli
Coles de Bruselas
Zanahorias
Coliflor
APIO
Chiles
Cilantro
Pepinos
Cebolletas
Lechuga
Naranjas
Calabaza
Jitomates

transportación

Prom Nac Diesel: \$3.681↑

Año anterior: \$3.66↑

Recargo Nac Gas: \$0.44

Escaces: Tarifas de fletes ligeramente elevados.

- extremo - AZ, CA, FL & TX
- ligero - AZ, CA & FL

Tarifa nacional por milla

tasa promedio de salida de contenedores refrigerados de la semana anterior para cada región
Mapa de [DAT](#)



actualización meteorológica REGIONAL

Oxnard, CA: Cielo nublado, con chubascos y soleado durante toda la semana, con máximas entre 21 y 15 °C y mínimas entre 10 y 15 °C.

Salinas, CA: Cielo nublado, con chubascos y soleado el jueves, con máximas entre 15 y 15 °C y mínimas entre 5 y 6 °C.

Yuma, AZ: Cielo nublado, con máximas entre 21 y 27 °C y mínimas entre 10 y 15 °C.

Immokalee, FL: Cielo soleado, con máximas entre 27 y 27 °C y mínimas entre 10 y 15 °C, con parcialmente nublado el miércoles.

Idaho Falls, ID: Cielo nublado, con chubascos y soleado durante toda la semana, con máximas entre 5 y 6 °C y mínimas entre 3 y 6 °C, con chubascos matutinos el lunes.

Pronóstico de MERCADO



manzanas



ALERTA El calor prolongado de septiembre requirió un riego intensivo para proteger la salud de los árboles y mantener la calidad de la fruta, pero también impulsó el aumento de calibres en toda la industria. La cosecha de Gala de Washington es más de 4 millones de cajas menor que la del año pasado, y el calibre actual está alcanzando su punto máximo en calibres medianos a grandes, lo que deja una oferta muy limitada de calibres 125/138. Se espera que los mercados se reafirmen, y se recomienda encarecidamente cambiar a otras variedades rojas, como Fuji o Pink Lady, siempre que sea posible. Los calibres de Granny Smith también son grandes, con calibres 125/138 prácticamente inexistentes y sin una variedad verde comparable que pueda sustituirla. Se espera que la variedad se mantenga en niveles premium de mercado, y se anima a los clientes a planificar frutas alternativas cuando no se puedan satisfacer las necesidades de calibres pequeños.

espárragos



La disponibilidad sigue siendo limitada, especialmente en calibres grandes, ya que el clima más frío de la Costa Oeste continúa ralentizando el avance de la cosecha. La demanda supera la producción de campo, lo que mantiene los mercados firmes y provoca sustituciones ocasionales de calibre. Se espera que esta escasez de oferta persista hasta la próxima semana a medida que los volúmenes se recuperen gradualmente.

aguacates



El volumen en EE. UU. registró otra caída intersemanal del 8 %, pero aun así alcanzó la sólida cifra de 73 millones de libras antes del pico de las promociones del Super Bowl. En las últimas cinco semanas, las llegadas han superado en un 12 % los niveles de principios de 2025. México sigue dominando el mercado con una cuota de mercado del 98 % en lo que va de año. A pesar de una serie de tormentas invernales en EE. UU., la sólida coordinación en toda la cadena de suministro ha permitido que los expositores y programas promocionales con temática de fútbol americano se mantengan en marcha.

plátanos



Los suministros son estables, con envíos fiables y mercados equilibrados. La demanda y los precios se mantienen estables, sin prever interrupciones. La calidad es buena en general, pero preste atención a posibles problemas estéticos como cicatrices e imperfecciones en las próximas semanas debido al mayor tiempo de tránsito y las condiciones meteorológicas variables.

frijoles



Ejotes: **ALERTA** El mercado está experimentando una inestabilidad significativa debido al riesgo de heladas en el sureste. Las medidas de protección de cultivos y las interrupciones en la cosecha han provocado una oferta prorrteada inmediata y una fuerte restricción. Los precios han alcanzado un rango alto, y se espera un déficit de reemplazo hasta que las llegadas del fin de semana y las evaluaciones posteriores a las heladas a principios de semana aclaren el alcance real de la pérdida de cosecha. La calidad será variable, y es probable que los precios elevados persistan hasta la próxima semana a medida que los campos reabran y los agricultores evalúen los daños. La presión de sustitución se mantendrá alta, y se espera que el mercado en general se mantenga ajustado durante una o dos semanas antes de que las condiciones comiencen a normalizarse.

bayas



Zarzamoras: La oferta es algo escasa debido a las recientes lluvias y las bajas temperaturas en el centro de México, lo que probablemente reduzca los volúmenes de toda la temporada. A pesar de la baja, la disponibilidad se mantiene mejor que en años anteriores para esta época de la temporada.

Arándanos: **ALERTA** La oferta de importación continúa disminuyendo a medida que Perú y Chile finalizan la temporada, una tendencia que se espera continúe durante varias semanas. El centro de México se mantiene por debajo del volumen del año pasado, sin que se espere un repunte significativo. Los arándanos orgánicos se mantienen en una posición sólida con cifras sólidas y se proyecta que finalicen la temporada de importación mejor que los convencionales.

Pronóstico de MERCADO



bayas cont...



Frambuesas: La oferta se mantiene sólida con un volumen creciente proveniente de Baja California. La producción en el centro de México disminuyó ligeramente con respecto a la semana pasada, pero el crecimiento de Baja California compensa con creces la disminución. Se esperan buenas oportunidades, especialmente en la Costa Oeste.

Fresas: La producción de California se mantiene estable. Se espera un aumento de la demanda debido a los desafíos en otras regiones productoras y a la próxima carga navideña. El centro de México ya ha superado su pico máximo, debido a que las temperaturas más frías de la semana pasada ralentizaron la producción y es probable que sigan afectando los rendimientos. Florida enfrentó mínimos históricos prolongados y fuertes vientos, lo que requirió varias noches de protección contra las heladas; aún se están evaluando los posibles daños por la formación de hielo y las quemaduras por el viento.

brócoli



Brócoli: **ALERTA** La oferta sigue siendo muy limitada, ya que los productores siguen lidiando con problemas de calidad en el campo, como la pudrición de la perla marrón y la podredumbre de la espiga, relacionados con las lluvias de otoño en Yuma. La demanda es fuerte y la disponibilidad se mantendrá muy limitada durante las próximas semanas. La calidad se mantendrá, en el mejor de los casos, regular.

Brocolini: **ALERTA** La oferta es escasa debido al aumento de la demanda debido a la escasez de brócoli. La disminución de los rendimientos está impulsando los mercados al alza, y se prevé que los precios elevados persistan. La oferta se verá sometida a presión durante varias semanas hasta que los rendimientos se estabilicen.

coles de Bruselas



EXTREMAS La oferta sigue siendo escasa, con una calidad regular reportada. México presenta un retraso en la producción este año, y los persistentes problemas de calidad siguen

presionando la disponibilidad. Se espera una lenta mejora, pero la oferta se mantendrá por debajo de lo normal durante las próximas semanas hasta que las nuevas regiones mexicanas comiencen la cosecha.

coles



La oferta continúa mejorando a medida que se fortalecen los rendimientos y la calidad. La demanda se ha moderado, lo que ha contribuido a la estabilización de los mercados. La calidad es buena y se espera que la oferta siga mejorando en las próximas semanas.

zanahorias



ALERTA El mercado estadounidense se mantiene ajustado debido a que las fuertes lluvias y las bajas temperaturas en California, especialmente en la zona de Bakersfield, siguen interrumpiendo las cosechas, reduciendo los rendimientos y provocando prorratoe. Las zanahorias de mayor tamaño (de mesa, Clips y Jumbo) no están disponibles actualmente, y se espera un intervalo de 3 a 4 semanas antes de que se restablezca la oferta. Es probable que las condiciones se mantengan presionadas hasta el final de la temporada de Bakersfield, hasta que la producción se traslade al Valle Imperial a mediados de febrero, donde las perspectivas iniciales son favorables, pero aún conlleven cierto riesgo. El limitado apoyo del sureste ayuda, pero no puede compensar el déficit de California.

coliflor



ALERTA La oferta es escasa y de calidad regular, incluyendo problemas como el amarilleo y el moho. La disponibilidad limitada sigue impulsando el alza de los precios del mercado. Se prevén mercados en alza y escasez de oferta durante las próximas semanas.

apio



ALERTA La oferta sigue siendo escasa y la demanda ha aumentado en las últimas semanas. La región de Yuma ofrece una mayor disponibilidad. Se espera que los precios se mantengan altos durante las próximas semanas, con una disminución gradual a medida que la oferta siga aumentando.

Pronóstico de MERCADO



cítricos



Limas: Los mercados se están fortaleciendo a medida que las transiciones estacionales reducen la oferta, mientras que la demanda se mantiene estable. Los precios reflejan esta presión alcista, una tendencia que se espera que continúe a corto plazo.

Limones: Los niveles de oferta se mantienen viables con una calidad constante. Las tendencias de demanda estacional continúan y los perfiles de calibre son típicos para esta época del año. No se anticipan cambios significativos en las próximas 1-2 semanas.

Naranjas: ALERTA: Las naranjas Navel de California están experimentando una grave escasez de fruta pequeña en toda la industria, ya que la niebla temprana, las lluvias intermitentes y la luz solar irregular han impulsado considerablemente los perfiles de calibre hacia calibres más grandes. Los calibres pequeños (88, 113 y 138) siguen siendo extremadamente limitados, y no se espera ninguna mejora durante el resto de la temporada de Navel ni en la transición a las Valencia. La caída de la fruta, el hinchamiento, las arrugas y la clasificación más difícil reducen aún más los paquetes aprovechables, incluso en plantaciones bien establecidas. Se encuentran fácilmente disponibles tamaños más grandes (56 y 72) con gran calidad y contenido de azúcar, pero no será posible lograr una cobertura constante de tamaño pequeño; se recomiendan sustituciones como Cara Caras o mandarinas cuando se requieren ombligos más pequeños.

pepinos



ALERTA Los suministros en la región oriental son extremadamente escasos, con pocas importaciones hondureñas disponibles y no se espera que Florida reanude la producción hasta mediados de marzo. En la región occidental, los suministros mexicanos se han reducido debido al clima reciente, pero siguen mostrando buena calidad. El cielo nublado podría limitar el tamaño, manteniendo los suministros en cantidades suficientes, pero no en grandes cantidades. Se espera una mejora a medida que las condiciones climáticas se estabilicen gradualmente en México durante las próximas semanas.

uvas



Los volúmenes de importación se están fortaleciendo, liderados por Perú y los crecientes envíos chilenos, lo que contribuye a estabilizar el mercado. Los precios se basan cada vez más en la variedad: los verdes premium enfrentan la mayor presión debido a la escasez de oferta y la fuerte demanda de la Costa Oeste. El rojo y el negro se mantienen más equilibrados. Europa se mantiene estable y se centra en la promoción, mientras que Norteamérica continúa impulsando la demanda general. La disponibilidad debería mejorar pronto, aunque las brechas varietales de verdes podrían mantener los precios elevados en algunas zonas.

hierbas



La oferta general es estable, aunque algunos productos se mantienen en una rotación más ajustada debido a restricciones estacionales. La calidad es consistentemente alta y, si bien la demanda se mantiene saludable, cualquier interrupción relacionada con el clima podría generar desabastecimientos a corto plazo. Los mercados se mantienen estables hasta mediados de febrero.

Cilantro: ALERTA. La oferta se mantiene escasa y de calidad aceptable. La fuerte demanda y las continuas transiciones de crecimiento en Oxnard y México están impulsando los mercados al alza. Se espera una oferta limitada y precios elevados durante las próximas semanas.

kale



La oferta ha mejorado y la demanda es constante. La calidad es aceptable, pero constante. El producto se envía desde Oxnard y Yuma, y se espera que los precios del mercado se mantengan estables durante las próximas semanas.

lechuga



Hoja verde & roja: La oferta se mantiene estable con una buena demanda. La calidad es aceptable, con algunos problemas en las hojas externas y tamaños y pesos más ligeros. Los mercados se mantienen estables por ahora, pero muestran una tendencia alcista, con pronósticos de escasez de oferta en las próximas semanas.

Iceberg: EXTREME Los suministros son muy limitados con

Pronóstico de MERCADO



lechuga cont...



Se esperan pesos más bajos y defectos persistentes en las hojas externas. Los mercados están muy activos. Muchos campos maduraron entre 1 y 2 semanas antes, lo que obligó a cosechas aceleradas durante el último mes y generó brechas en la oferta. Se espera que estos desafíos persistan durante 3 a 4 semanas.

Romana: **ALERTA:** La oferta es menor, con una calidad aceptable, incluyendo algunos problemas en las hojas externas y una reducción en el peso. Los mercados se mantienen activos. La maduración temprana de los cultivos está obligando a los productores a cosechar antes de lo previsto, lo que probablemente genere brechas adicionales en la oferta en las próximas semanas.

Hoja tierna: **ALERTA:** La oferta se mantiene baja, ya que los productores continúan enfrentando problemas de calidad relacionados con el clima en rúcula, espinaca, mezcla de primavera y productos similares. Las fluctuaciones de temperatura y humedad han reducido los rendimientos, debilitado la estructura de las hojas y aumentado problemas como clorosis, manchado y mildiu. La presión sobre la oferta y la calidad continuará a corto plazo.

melones



Cantalupo: Las llegadas se mantienen estables en el este, con volúmenes menores previstos la próxima semana a medida que la producción regresa a Zacapa. La oferta debería reducirse hasta mediados de febrero, antes de mejorar a finales de mes y normalizarse a principios de marzo. La demanda ya se está recuperando tras la tormenta de la semana pasada. La calidad es buena, con un mayor calibre máximo y una menor disponibilidad de fruta más pequeña.

Gota de miel: Se espera una breve disminución de la oferta a medida que se desplaza el abastecimiento, antes de recuperarse a finales de febrero. La demanda se está fortaleciendo con la reposición del mercado. La calidad es sólida, con un buen grado Brix.

hongos



La oferta sigue siendo escasa, pero la demanda es fuerte. La calidad está mejorando gradualmente, con menos mosquitos reportados en los paquetes. A medida que la temporada se acerca a su punto álgido, se espera que la oferta y la calidad mejoren aún más el próximo mes.

cebollas



La oferta se mantiene sólida y de buena calidad. Los precios generales son ligeramente inferiores a los del año pasado. Los precios de mercado de las blancas y amarillas siguen en aumento, mientras que los de los tintos se mantienen estables.

cebollas verdes



ALERTA La oferta sigue siendo limitada, ya que los productores informan de problemas de disponibilidad. Se prevé que esta tendencia persista durante varias semanas. La demanda es alta, lo que mantiene los precios elevados. La calidad se mantiene aceptable y la oferta se mantendrá limitada.

peras



La cosecha de Washington de 2025 se está recuperando tras una temporada 2024 difícil. Los productores informan de una excelente floración, daños mínimos por heladas y un tamaño robusto y uniforme. Las primeras estimaciones sugieren que la cosecha podría superar las 400.000 toneladas, volviendo a los niveles anteriores a 2022, gracias al clima primaveral favorable y a una mejor gestión de los huertos.

pimientos



La oferta en México es de baja a moderada, tanto en el centro como en el oeste. Se espera que el volumen en el centro de México aumente en aproximadamente dos semanas, si el clima lo permite. La persistencia del cielo nublado podría retrasar el desarrollo del color, lo que provocaría cierto enverdecimiento en los paquetes mixtos. En el oeste de México, los volúmenes podrían disminuir a medida que los productores cosechen los primeros verdes, aunque la calidad general se mantiene buena.

Pronóstico de MERCADO



chiles



ALERTA La oferta sigue siendo limitada a nivel nacional. La producción de Florida se encuentra en su nivel más bajo de temporada, con especial escasez de Cubanelles. La calidad de las plantaciones más antiguas del este varía de regular a regular, y el frío persistente plantea riesgos a corto plazo para las cosechas de primavera actuales y futuras. El volumen proveniente del oeste de Sinaloa es de ligero a moderado, con una calidad generalmente buena; sin embargo, los tomatillos descascarillados son extremadamente limitados debido a los persistentes problemas de calidad relacionados con el clima, lo que aumenta la demanda de productos pelados y ejerce una presión continua sobre la disponibilidad de tomatillo.

piñas



La producción se reducirá en las próximas semanas, aunque la oferta a corto plazo se mantiene manejable. Se está ajustando el calendario de cosecha para impulsar la madurez y la calidad, mientras que las restricciones climáticas limitan el volumen de uvas sin corona y consolidan los precios spot. Mantenga la flexibilidad en cuanto a calibres y continúe monitoreando de cerca la calidad a medida que evoluciona el mercado.

papas



Las manzanas rojizas de Idaho ya se están enviando desde el almacén, y la cosecha de esta

temporada muestra claras mejoras tanto en calidad como en tamaño. Hay mayor disponibilidad de calibres más grandes que el año pasado. Los precios de mercado se mantienen estables y la oferta es abundante, lo que lo convierte en un momento ideal para promocionarlas.

calabazas



ALERTA Los suministros siguen siendo extremadamente escasos. El riesgo de heladas amenaza la producción en la región oriental, mientras que México solo ofrece un alivio limitado debido al impacto del clima en el tamaño de las cosechas y a un mercado altamente sensible.

jitomates



ALERTA La producción de Florida se mantiene muy por debajo de lo normal, ya que el frío y la lluvia han retrasado la cosecha en Naples, siendo las Uva las más afectadas. Esto ha elevado los precios y ha provocado algunos prorratoes entre los productores. Actualmente, la variedad Roma no está disponible en Florida, lo que ha desplazado considerablemente la oferta a México, mientras que las Uva, Bola siguen estando limitados y podrían abandonar Florida por completo en marzo. México también enfrenta limitaciones climáticas: Baja California está disminuyendo, el centro de México se encuentra en un ciclo invernal más ligero y se espera que el volumen de Sinaloa mejore a medida que las temperaturas suben a pesar de las lluvias y el viento recientes. En general, la oferta sigue siendo limitada y se proyecta que la disponibilidad de uva empeore en marzo, ya que la uva restante...

produce en **APOGEO** en Febrero

- Calabaza
- bellota
- Bok Choy
- Col
- Zanahorias
- Cítricos
- Greens
- Kale
- Kiwi
- Hongos
- Chirimías
- Echalots



Pronóstico de MERCADO

en las noticias...

Los productores de bayas del norte y centro de Florida se enfrentan a los efectos devastadores de la última ola de frío

Sandra Gutiérrez G. | Febrero 3, 2026 | Freshfruitportal.com

El frente meteorológico extremo persistente que ha azotado la costa este y los estados centrales de EE. UU. durante las últimas dos semanas ha afectado gravemente a la industria del arándano y la fresa en el norte y centro de Florida.

A pesar de los múltiples preparativos, las temperaturas gélidas, que bajaron hasta los -6 °C, han afectado los campos de bayas de la zona, cubriendolos de hielo y nieve.

Los daños aún no se han cuantificado, pero esta última ola de frío podría poner en grave peligro no solo la cosecha de este año, sino también la salud general de miles de acres plantados en la región.

Preparativos previos y posteriores al frío extremo en Florida

Según informó Fox 35, el medio de comunicación local de Orlando, los productores de arándanos y fresas del estado prepararon sus campos utilizando riego por aspersión, que es la técnica de protección contra el congelamiento estándar de la industria.

El método utiliza la pulverización constante de agua sobre las hileras del campo para crear una capa termoprotectora de hielo que preserva la temperatura de la planta y la baya por encima del punto de congelación. Esto suele funcionar, a menos que el aire se enfrie demasiado y el peso del hielo rompa hojas y ramas, o incluso derribe toda la planta. Esto es lo que ocurrió en Florida durante el fin de semana.

"Los productores están haciendo todo lo

posible para proteger los cultivos, pero con las temperaturas bajando de los 20° en muchas zonas, los daños no solo se esperan, sino que en algunos casos ya son evidentes", declaró la expresidenta de la Asociación de Productores de Arándanos de Florida, Brittany H. Lee, en una publicación de LinkedIn publicada por la organización.

En un comunicado publicado en redes sociales, la Asociación de Productores de Arándanos de Florida (FBGA) afirmó que está observando de cerca los impactos de la tormenta invernal de esta semana e instó a los productores a evaluar y documentar cualquier pérdida.

"Prepararse para una posible asistencia federal será un paso importante. Nuestros pensamientos están con todos los productores que están navegando por la recuperación y planificando la próxima temporada", se lee en la publicación. El Consejo Norteamericano de Arándanos (NABC) envió un mensaje de apoyo a los productores de Florida y Georgia: "A nuestros productores: Sabemos cuánto esfuerzo se pone en cada acre". La organización también se hizo eco del llamado a la acción de la FBGA para que los productores puedan "proteger su elegibilidad para los programas de asistencia federal".

"Es fundamental que los productores tomen fotos y videos claros de los daños a medida que ocurren; que se comuniquen con su agente de seguros de cosechas de inmediato y sigan trabajando con él a medida que avanza la tormenta para



Fotografía de la Asociación de Productores de Arándanos de Florida a través de LinkedIn

cuantificar las pérdidas; y que se comuniquen con su oficina local de la FSA de inmediato para iniciar el proceso de solicitud para el Programa de Asistencia para Árboles (TAP) o el Programa de Conservación de Emergencia", se lee en el comunicado.

El costo humano de una ola de frío

Kasey Cronquist, presidente del Consejo de Arándanos de Alta Altura de EE. UU. (USHBC), también recurrió a LinkedIn para compartir sus opiniones sobre el impacto de esta helada histórica. Lo que escuchó [de los productores de Florida y Georgia] es preocupante. Para algunos, esto se perfila como uno de...

[Artículo completo AQUÍ](#)

Si tiene alguna pregunta o inquietud específica sobre algún producto no mencionado en este informe, no dude en comunicarse con jhoppe@nproduce.com y estaremos encantados de informarle las condiciones actuales del mercado. Busque también nuestra versión en español que se lanzará el lunes. ¡Que tengas una buena semana!

NPC su dedicado personal impulsado por Foodbuy